



LE 12 DÉCEMBRE

MOBILISATION INTER-PROFESSIONNELLE TOUTES ET TOUS CONCERNÉ-E-S !

L'URGENCE D'AGIR : NOS SECTEURS EN DANGER

Les professionnel-le-s de l'Action Sociale et du Médico-social traversent une crise profonde, conséquences de politiques d'austérité :

- ➔ *Des services essentiels détruits ou abandonnés,*
- ➔ *Des centaines de postes supprimés,*
- ➔ *Licenciements massifs et reclassifications forcées (APF, Don Bosco, Croix-Rouge, société philanthropique...),*
- ➔ *Blocage des salaires depuis des années malgré une inflation galopante.*

Et demain ?

Les budgets 2025, notamment départementaux, annoncent de nouvelles coupes budgétaires. La conférence salariale de février ne laisse rien présager de positif.

DES COUPES BUDGÉTAIRES : DES CONSÉQUENCES HUMAINES

Notre secteur, déjà fragilisé, est sacrifié pour des logiques de profit :

- ➔ *Les populations vulnérables sont les premières touchées,*
- ➔ *Les salaires bloqués dans toutes les conventions.*

Les arguments de la dette servent de prétexte à des décisions injustes.

Un exemple alarmant :

Dans la région des Pays de la Loire, 100 millions d'euros de coupes ont été annoncés :

- ➔ *3 millions de moins pour les Missions Locales,*
- ➔ *Des milliers d'euros en moins pour le Planning Familial.*

Ces mesures ne sont qu'un début si nous ne réagissons pas !

Mais relevons la tête, ne soyons pas défaitistes !!!

**Exigeons des salaires décents pour vivre dignement de nos métiers
et répondre aux besoins des populations !!!**

LE 12 DÉCEMBRE : UNE DATE CLÉ POUR DIRE STOP !

L'APF : rassemblement devant le siège social à Paris lors du Comité Économique et Social Central pour empêcher les 400 licenciements sur toute la France décidés par la direction.

**L'UFAS appelle les professionnel-le-s à rejoindre
les mobilisations interprofessionnelles dans nos départements.**

**SOYONS SOLIDAIRES, DÉTERMINÉ-E-S ET VISIBLES.
AGISSONS ENSEMBLE !**